



Lu4u.de

Stadtranderholung an der Großen Blies

Organisiert vom Kinder- und Jugendbüro Ludwigshafen, fand auch 2023 an der Großen Blies die Stadtranderholung für bis zu 100 Kinder im Alter von sechs bis elf Jahren statt.



Montag bis Freitag 9 bis 16 Uhr, aufgeteilt in zwei Abschnitte fand 2023 wieder die Stadtranderholung an der Großen Blies statt.

Viele spannende Aktionen rund um Spiel und Spaß, Kreativität und Bewegung erwarteten die Kinder. Das Gelände bot ausreichend Platz für Freispiele. Dabei konnten die Spielplätze und Spielflächen ausgiebig genutzt werden. Außerdem gab es wieder ein vielfältiges Angebot in unserem Workshop-Garten an unserer Werkstatt. Die Kinder sollten sich in verschiedenen Rollen, beispielsweise als Musiker*innen, Handwerker*innen, Sportler*innen oder Theaterschauspieler*innen, wiederfinden können. Außerdem fanden an heißen und sonnigen Tagen auch Wasserspiele statt, bei denen wir unsere eigene kleine Wasserrutschbahn aufbauten.

Über den ganzen Tag hinweg wurden die Kinder von uns und unseren ehrenamtlichen Betreuer*innen begleitet.

Lesenswertes für Neugierige:

[Die Geschichte der Stadtranderholung](#)

[Bilder und Berichte aus vergangenen Jahren](#)

